

■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

Märchenstunde im Kloster

Der Puppenspieler gastierte im März im Kloster Meyendorf. Das Märchen »Rumpelstilzchen« wurde mit nostalgischen, handgefertigten Holzhandpuppen in farnefrohen Kostümen und mit lebhaften Kulissen aufgeführt. Die witzige, aber dennoch märchengetreue Spielweise sorgte für Begeisterung bei unseren Bewohnern. Das Publikum durfte nach der gelungenen Vorstellung selbst die Handpuppen ausprobieren.



Gemeinsam Hoffnung säen und Freude ernten

Trübe Zeiten herrschen im Land, obwohl der Frühling mit Licht und Farbe einzieht. Deshalb treten wir allen Corona-Widrigkeiten energisch entgegen und säen Hoffnung. Hoffnung auf eine freudvolle bunte Zukunft. Mit großem Spaß haben unsere Hobbygärtner viele Sonnenblumen gepflanzt, gepflegt und umgetopft.



Schöne Osterzeit

Damit zum traditionellen Osterfest genügend bunte Eier und Leckereien für alle Bewohner vorhanden sind, heißt es vorher immer: Färben und Backen was das Zeug hält.

